

Con base en la modalidad del comportamiento estratégico de los legisladores mexicanos, la obra se propone analizar la variación de la disciplina parlamentaria en la Cámara de Diputados (México), en el periodo de 1998-2000.

En el libro se discuten cuáles son los factores explicativos de la disciplina parlamentaria en México. Al mismo tiempo, se reportan los resultados de una base de datos construida para recopilar información de tres tipos: el perfil del legislador; las características de las iniciativas, y la dirección de la votación del legislador individual y del voto del partido.

La finalidad es que tras la elaboración de un índice de disciplina que indica la distancia que el legislador individual mantiene al votar, en relación con la dirección del voto mayoritario de su partido, se presentan los resultados encontrados en la distribución de la disciplina en términos de las variables explicativas seleccionadas de acuerdo con el perfil del diputado y las características de las iniciativas e identificar así los factores que intervienen en la variabilidad de la misma.